

Pressemitteilung

„Ein Platz, der Kinder stark macht“ – Integrationspreis für Kindertafel in Lüneburg

Lüneburg/Hannover, 03. Juni 2025 – Ein Raum, der wärmt – mit einem offenen Ohr und festen Werten: Die Kindertafel im Paul-Gerhardt-Haus in der Hansestadt Lüneburg wird mit dem Niedersächsischen Integrationspreis 2025 ausgezeichnet. Gewürdigt wird das Projekt als herausragendes Beispiel für gelingende Integration durch Bildung und Sprache.

Aus über 130 Bewerbungen wurde die Kindertafel als eines von vier Leuchtturmprojekten ausgewählt. Der Preis ist mit 6.000 Euro dotiert.

Anna Bauseneick (CDU), Landtagsabgeordnete aus Lüneburg: „Wo Sprache wächst, wachsen auch Zukunft und Mut. Die Kindertafel in Lüneburg ist viel mehr als ein Lernort – sie ist ein Ort der Hoffnung, der Zugehörigkeit und der gelebten Verantwortung.“

Seit mehr als 30 Jahren begleitet die Kindertafel Kinder aus benachteiligten Familien mit Nachhilfe, Deutschförderung, gemeinsamen Mahlzeiten und Freizeitangeboten. Ein besonderer Fokus liegt auf der Zusammenarbeit mit Schulen und der Leuphana Universität. Über 120 Ehrenamtliche schaffen so täglich Chancen.

„Bildung ist der Schlüssel zu Welt – hier zeigt Lüneburg, wie man ihn gemeinsam dreht. Ich bin stolz auf dieses Engagement mitten in meinem Wahlkreis.“, so Bauseneick abschließend.

